

協立病院の理念

人権と人格を尊重した、
こころとからだの総合
診療とケアを実践する

協立病院だよ!

No.69 2017年9・10月号

発行：みさと協立病院

〒341-0016 埼玉県三郷市田中新田273-1
TEL 048 (959) 1811/FAX 048 (959) 1819
<http://www.tokyo-kinikai.com/misato/>

世界から核兵器をなくしましょう ～日本政府は「核兵器禁止条約」に即時参加しよう～

みさと協立病院 医事課 狩 谷 徳 之

8月7・8・9日の日程にて長崎で行われた2017年原水爆禁止世界大会にみさと協立病院の代表として医事課の狩谷徳之とリハビリ室の野内駿伍が参加しました。病院の皆様の応援と友の会の皆様のご支援により、長崎での3日間の日程を終え無事に戻ってくることが出来ました。前日まで台風5号の上陸により飛行機が飛ばないのでないかと心配していましたが、台風の上空を飛び越えて長崎の街まで行くことが出来ました。

原水爆禁止世界大会の報告会

田上富久
長崎市長も出席
開会式（8月7日）
では、各国代表団のス
ピーチがあり、田上富
久長崎市長のごあいさ
つと平和宣言がありました。
特に今年は国連
が7月7日、核兵器禁
止条約を採択した喜び
のスピーチがほとんど
で「核兵器禁止条約は
パワフルだけどパーソ
ニックではない」とお
っしゃっていました。

その中で、田上市長は、
「日本政府に訴えます。
唯一の戦争被爆国とし
て核兵器禁止条約への
1日も早い参加を目指
し、核の傘に依存する
政策の見直しを進めて
ください」と宣言され
ました。条約が出来た
ことで核兵器に関わる
あらゆる活動が道徳に
反しているだけでなく、
法律に反している事に
なりました。そのことは、
私たちに行動を起
こすための力を与えて
くれます。その反面、
各国が条約を守らない
と意味がないので国民
が政府に守らせる努力
をしないといけない点
ではパーソニックなも
のではないという話が
深く心に残りました。

2つの分科会に参加
分科会（8月7日）
は、狩谷は“被爆遺構
めぐり”に参加しまし



沢山の折鶴の前で

ドームがそのままの形
で保存されていて、当
時の状況を今に伝える
展示物を見ることが出
来ました。また、原爆
落下中心地公園では当
時500m上空にて原
子爆弾が爆破した事を
想像するだけで祈らず
にはいられませんでし
た。一方で、原爆の爪
痕を残すためには多額
の税金がかかるため、
残すことに対する意見
もあることを聞き残念
な気持ちを感じました。

野内は“被爆者訪問、
学習と交流”に参加し
ました。被爆者の方を
囲み、被爆体験を直接
聞き残念な気持ちを感じました。



→平和祈念像の前で

最後に、私たちは原
水禁世界大会に参加す
る前に、どういう思い
で大会に参加したらよ
いか話し合いました。

終りに

フィナーレには小池晃
参議院議員も来られ各
国代表団と肩を組んで
大合唱となりました。

最後に、私たちは原
水禁世界大会に参加す
る前に、どういう思い
で大会に参加したらよ
いか話し合いました。

今後の取り組み

三郷駅前の“ヒバ
クシヤ国際署名”的取
り組みを行います。署
名なんてと思う方もい
らっしゃいますが、微
力だけど無力じゃない
署名のチカラを信じ、
核兵器反対の世論の波
になることを信じて行
います。

みさと協立病院の健
康フェスタで原水禁ブ
ースを作り、“ヒバク
シヤ国際署名”的呼び
かけや、パネルの展示



鎮魂の燈籠

私たちも私たちのでき
事から、無差別・平等の医療の実現のた
めにコツコツと発信す
ることが大切だと感じ
ています。



世界各国の代表たち

伺つて、その話を聞いて
同世代の方と原爆について情勢について深
くついて情勢について深い
話をしていました。

核兵器禁止に
各国討論

事者として参加するた
め、これ以上戦争や核
の脅威によつて、患者
さんを増やしたくない
事。また、戦場にドク
ターや医療従事者をい
かせたくない事でした。

参加後は、その思いに
加え核兵器を使わせた
くない事、時間はかか
るけども発信し続けられ
ば世界を変える大きな
チカラになる事を感じ
ました。

今回長崎に行く機会
を頂き、被爆者の話を
聴いたり、被爆の爪痕
を自分の目で見ること
で、多くの学びやたく
さんの気付きがあります。
した。無関心でいる事
や忘れていく事の無い
ように、この体験を私
たちなりの言葉に変え
て多くの方に伝える努
力をしたいと思います。

私たちが働くみさと
協立病院は、民医連綱
領に基づき、無差別・
平等の医療と福祉の実
現を目指しています。

また、地域に安心して
住み続けられるまちづ
くりの活動、国民の立
場にたつた本当に必要
な社会保障の実現をめ
ざして署名活動や発信
をしています。被爆者
の方が72年間署名運動
や国際会議で発信をし
た結果、世界を動かし
條約へと繋がった事に
勇気をもらいました。

A black and white photograph showing a classroom scene. A man in a dark suit and glasses stands at the front of the room, facing a group of students who are seated at their desks. The room features a whiteboard on an easel, a window with curtains, and a bulletin board on the left wall displaying various notices or pictures.



最後に、毎年、地域訪問にご協力いただいております友の会はじめ、地域の方々にあらためて御礼申し上げます。

俳 句

7月句会

6月句会

5月句会

- せんきんの櫂をし若葉満開
- 芍薬の通所の机飾りけり
- 山ゆらしゆらゆらゆらと若葉風
- びしょびしょに濡れし猫や梅雨
- 浴衣着で朝顔市に出かけたい
- どんよりと空気も重し梅雨の空

松本 小林 山科 松本 小林 山科 松本 小林 山科 中村 岩泉
せん
二三 榮子 千鶴子 二三 榮子 千鶴子 二三 榮子 千鶴子 千佳せん
さん さん

うに訴えてまわりました。（賛同議員となつていただけたのは東京民医連全体で35名でした。）
高齢化が進む一方で困っている人はいないか、このままで安全・安心に暮らせないと自治体や国会へ訴えていくと同時に、孤独にさせない・交流のための居場所としてサロンづくりや無料で食事を提供する子供食堂を始めるなど三郷市内でも地域住民による様々な活動が行われています。

当障害者病棟の患者は急性期病院や回復期病棟からの転院・転棟が殆どである。病気の焦点を置く急性期と違い患者、家族の思いや願いを聴きこれから的生活を支援していく役割がある。障害が残り新たな生活を受容しなくてはならない事もある。

怒る、泣く、沈黙色々な形で私達に痛みを表現する。

元3北病棟 師長
(現新松戸診療所幹事) 看護・介護の視点から、患者の心を大切にした対応を心がけています。日々の看護業務を通じて、患者の心の声を聞き取る力が身につきました。また、看護師としての技術だけでなく、コミュニケーション能力も鍛錬する機会になりました。

護ノ目(24)

排泄もままならぬ絶望感で無気力になってしまった。新聞記事で患者の声を読んだ。「倒れた時は無我夢中で、記憶も途中までない、自分自身が急速に衰えていくのがわかる。心だけがぴくぴくと激しく動いている。身体が思うように動かなくなると、心がときどき澄まされていく。見えないものも見えてくる。体が思うように動き出なくなつたらこんなに心が動き出さ」とあつた。体だけでなく深い心の痛みがある事を知つた。業務に追われ忘れていた「患者の立場に立つ」ことをもう一度見直さなくてはいけないと感じた。

みさと協立病院 外来診療案内

受付時間 午前8：45～11：15／午後1：00～4：00

受付時間 午前8：45～11：15／午後1：00～4：00							
	月	火	水	木	金	土	
精神科	午前	篠原	大谷 丹野 永井	矢花 牧田 (第4除く)	矢花 篠原	矢花 篠原 小川	丹野(1・3) 大谷(2・4) 篠原(2・4)
	午後	田井 (14：00～)	矢花 丹野		田井 大谷		
内科	午前	診療なし	猪岡	生田	天笠 恵	本間	診療なし

我が家のおもてなし

リハビリ室
作業療法士
吉谷 榮二

=コメント=
勇樹です。元気すぎるくらいにすくすくと成長しています。お外で遊ぶのが大好きです！

友の会だより

編集 みさと協立友の会

048-959-1811 No.69

7月29日、文化会館にて活動のまとめと今年の方針、予算を報告し決まりました。

発言では、6つのサークルから活動報告がありまし

た。

川柳の会は、会員が減つて3人となりましたが最近6人となり倍増させて活動を進めています。

農業園芸班は寄る年波もあり、出品者が減つてきています。が、毎月第2木曜日には協立病院玄関前で販売を行っています。

カラオケ班は、第3水曜日に三郷ワオンシティで1時30分から歌っています。ぜひ下さい。

ボランティア班は、原則毎月協立病院の花壇や周りの草取りなどを行なっています。が、今回の改悪の内容です。15万円の値上げ耐えられますが?ますます滞

います。

農業園芸班

川柳の会

元中央社保協事務

相野谷

717のサロン

活動として独立し

717のサロン

活動をしていま

活動をしていま